

## Adipositaszentrum im Spital Limmattal wird zertifiziert

**Schlieren** Das Adipositaszentrum Limmattal des Spitals Limmattal ist seit Anfang November offiziell und urkundlich von der Schweizerischen Fachgesellschaft für Adipositas als führendes Referenzzentrum zertifiziert, wie das Spital gestern in einer Mitteilung bekannt gab. Im Juli hatte die Fachgesellschaft dem Adipositaszentrum einen Besuch abgestattet. Entscheidend für die Zertifizierung waren unter anderem Kriterien in den Bereichen Infrastruktur, interdisziplinäre Zusammenarbeit sowie Fachkenntnisse

und Know-how. Das Adipositaszentrum Limmattal ist damit im Kanton die erste derart anerkannte Institution.

Schweizweit gibt es nur zwei weitere Referenzzentren, die von der Fachgesellschaft zertifiziert wurden. Aufgrund seiner Zulassung als Referenzzentrum für Adipositaschirurgie erhält das Spital vom Kanton Zürich nun die notwendigen Leistungsaufträge, heisst es weiter. Es sei somit lizenziert, um komplexe Eingriffe auch an Jugendlichen und extrem übergewichtigen Patienten durchzuführen. (liz)